

Madrid, 24 de mayo de 2020

Estimado,

Desde que el pasado 14 de marzo se anunciara el Estado de Alarma, la única misión de LaLiga ha sido la de trabajar para que nuestros jugadores puedan volver a los entrenamientos y posteriormente a la competición.

Hoy nos encontramos en un momento crucial en el camino para finalizar LaLiga Santander y LaLiga SmartBank. Sin embargo, el hecho de que conozcamos la fecha a partir de la cual podrá comenzar la competición no significa que estemos llegando al final. Todo lo contrario, nos queda lo más difícil.

Han sido más de dos meses de un tremendo sacrificio por parte de todos: clubes, jugadores, técnicos, médicos, empleados, etc. También ha supuesto un gran esfuerzo económico para adaptarnos a esta nueva normalidad con las máximas garantías sanitarias para todos. En las últimas horas hemos detectado que algunos jugadores de LaLiga Santander y de la LaLiga SmartBank han incumplido las normas sanitarias, reflejando tal incumplimiento en redes sociales y denotando una clara relajación ante esta etapa final del camino. Estas actitudes son completamente incomprensibles e inadmisibles, ya que ponen en riesgo la finalización de la competición.

El Protocolo de vuelta a los entrenamientos, que actualmente se encuentra en la Fase 3 de entrenamiento en grupo, es una de las claves para haber conseguido volver a jugar. Su cumplimiento es obligatorio, no solo en el aspecto puramente deportivo y de instalaciones, también en lo que respecta a alejarnos de cualquier peligro que pueda poner en riesgo la competición.

Cualquier síntoma de relajación es una falta de respeto hacia LaLiga y el resto de los clubes, jugadores y técnicos. En las numerosas reuniones para la coordinación de este Protocolo, así como en las Juntas de División y Comisiones Delegadas, se ha insistido en la importancia de advertir especialmente a los futbolistas de la importancia de mantener la tensión hasta que el árbitro pite el final del último partido. Determinados comportamientos como los demostrados por algunos jugadores, sin perjuicio de las responsabilidades disciplinarias internas y externas correspondientes, muestran falta de responsabilidad ante la importante tarea que estamos llevando a cabo.

Ante esto, de nuevo les instamos a que advierta a sus jugadores de que poniéndose en riesgo ellos mismos también ponen en riesgo a sus

compañeros de plantilla, el resto de los clubes, y por tanto a toda LaLiga Santander y LaLiga SmartBank.

Atentamente,



Javier Tebas Medrano
Presidente de LaLiga

